
Pièces 6 Pièces

Superficie 128 m²

Référence EI3-056

Prix 3 370 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Maison de village rénovée – 130 m² – À deux pas de la Place des Lices Située dans

l'un des quartiers les plus recherchés du village, à seulement quelques mètres de la

Place des Lices, cette maison de village d'angle de 150 m², répartie sur 4 niveaux,

séduit  par  sa  luminosité  exceptionnelle,  son  cachet,  et  sa  rénovation  élégante.

Rez-de-chaussée :  Deux chambres avec chacune leur salle d'eau et WC Un coin

bureau  Un  WC  invités  Une  entrée  indépendante  1er  étage  :  Un  vaste  salon

traversant  baigné  de  lumière  Une  cuisine  ouverte  contemporaine  et  entièrement

équipée 2e étage : Une chambre avec salle ...

In  the heart  of  the old village of  Saint-Tropez,  a beautiful  130 m² house,  tastefully

renovated throughout.It comprises two bedrooms on the ground floor, an entrance

hall, two shower rooms, a separate toilet, a large hallway that could be converted

into an office, and a semi-basement with a laundry room and linen room with direct

access  from  the  street.On  the  first  floor,  there  is  a  fitted  kitchen  opening  onto  a

large  living/dining  room.On  the  second  floor,  there  is  a  suite  with  a  bathroom,

dressing room and toilet.A bright and very pleasant house, full  of charm for lovers

of the old ...

ELITE IMMOBILIER SAINT-TROPEZ

RESIDENCE DU PORT BAT A - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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